

HA PASADO UN AÑO

Primer aniversario del Experimento del Cohete Postal, 1939—15 de Octubre—1940

Por el Dr. Tomás A. Terry.



Ha pasado un año desde el día en que por iniciativa del Club Filatélico de Cuba, tuvo efecto el primer experimento de cohete postal en los terrenos del Casino Deportivo de la Habana.

Este ensayo ha sido el primero que se realiza en la America Latina, y el primero en el mundo con carácter oficial.

Nuestro experimento movió inmediata-

mente el interés y expectación, no solamente de nuestro público, sino también de los distintos centros científicos mundiales como The British Interplanetary Society y American Rocket Society. Se interesaron, igualmente reconocidas autoridades en los distintos problemas aéreo postales como Mr. Kessler y Dr. Kronsstein de New York, Dr. Pagannini, Direc-

tor del Museo postal de Berna, el Ing. Willy Ley y otros. A todos nuestro Club por conducto de la comisión designada al efecto, estuvo ofreciéndoles los informes que se solicitaron; mereciendo los mayores elogios y buenos deseos por los mejores resultados.

El sello, único en su clase, que fué emitido con objeto de conmemorar este experimento ha merecido desde los primeros momentos el aprecio de coleccionistas y comerciantes en filatelia a esto ha contribuido grandemente la seriedad que caracteriza a las autoridades postales cubanas y al Club Filatélico de Cuba, que recomendó esta original emisión.

La venta de este sello en todas oficinas de correo de la República fué un verdadero éxito, pues no obstante haberse emitido 200.000, para satisfacer todas las demandas, ésta se agotó a los pocos días.

Es igualmente muy apreciado por los especialistas las hojitas "souvenir" primera también en su clase, con motivo de un cohete postal. Tampoco han quedado en desprecio los sobres y tarjetas que se confeccionaron para conmemorar este importante evento. Los sobres pre-experimento, que en número muy limitado, se prepararon para las pruebas preliminares del cohete en el Campo de tiro de la Quinta Ave. los días 1, 3 y 8 de Octubre se consideran hoy como rarezas especialmente el sobre del día 8, que tiene una gran demanda y alcanza altos precios.

Hace algunos días que el cable nos trajo la noticia de un nuevo experimento de cohete postal que realizó el viaje de Marsella a Argel con resultado satisfactorio. Esto nos parece algo exagerado y no tenemos además mayores detalles debido a las condiciones actuales de Europa, pero sabemos que ha sido realizado

bajo los principios sustentados por nuestro cohete C-1 con el solo objeto de conducir correspondencia; de gran importancia en estos momentos en Europa en que este servicio se dificulta grandemente.

Bajo una lluvia de bombas los ingleses continúan interesándose en el perfeccionamiento de los cohete en sus múltiples aplicaciones; prueba de esto lo tenemos en "The Manchester Astronautical Ass.", que no ha interrumpido sus actividades y cuya revista "Sparcemand" se sigue publicando y es recibida por nosotros regularmente.

Por su parte Alemania, según nos dice la prensa, pretende establecer regularmente un servicio de correspondencia por cohete, entre las fuerzas alemanas de ocupación en Dinamarca y Noruega.

Todo esto nos indica que, pese a las grandes preocupaciones del momento, en todos los países se nota el interés por perfeccionar este medio de transporte.

Se ha acordado por la Junta Directiva de nuestra Sociedad que la próxima comida—junta del 15 de Octubre sea dedicada a celebrar el primer aniversario del cohete postal y sabemos, además, que algunos compañeros se disponen a confeccionar, privadamente, distintos "souvenirs" para conmemorar dignamente esta fecha memorable en la historia de nuestro Club y de las comunicaciones postales en Cuba.

Desgraciadamente tenemos que lamentar en este primer aniversario el fallecimiento del Dr. Augusto Saladrígas, que no vaciló, siendo Secretario de Justicia, en prestar su concurso a nuestro acto como padrino del cohete postal y en todo momento su más decidido apoyo como funcionario a nuestro experimento.

CENTRO FILATELICO

"Buenos Aires"

Casilla Correo 1388, Buenos Aires, R. A.

El Club con mayor número de asociados en
Buenos Aires.

Cuota Anual \$1.00 o Frs. 300 en sellos de más
de 5fr.—"FILIGRAMA" O. Oficial del Club.

THE AIRPOST JOURNAL

Organo Oficial de la

AMERICAN AIR MAIL SOCIETY.
SE PUBLICA MENSUALMENTE

Suscripción anual. . . \$1.00.

Editor: WALTER J. CONRATH ALBION.
Pennsylvania, U. S. A.